

# Ein vielseitiger Verband

## Jahresversammlung Frauenplus Baselland feiert 2026 das 100-Jahr-Jubiläum

Ursula Roth

Im Stadtsaal des Rathauses versammelten sich Frauen aus dem ganzen Kanton zur Jahresversammlung von Frauenplus Baselland. Präsidentin Elisabeth Augstburger begrüßte die Anwesenden herzlich und kündigte nach den Vereinsgeschäften eine Überraschung an.

Das Jahr 2024, so Augstburger, sei ein sehr intensives Jahr mit diversen Veranstaltungen gewesen. Zügig ging es mit der Traktandenliste vorwärts. Die Jahresrechnung, die Kassierin Julia Müller genaustens erläuterte, wurde von den Anwesenden einstimmig angenommen.

Nicole Schweizer, eidg. Dipl. Bauleiterin und gelernte Hochbauzeichnerin aus Diegten, erklärte den Anwesenden, wie man beim Umbau der Liegenschaft



Die Geschäfte sind erledigt, nun genießt der Vorstand, ganz links Präsidentin Elisabeth Augstburger, die südamerikanischen Klänge.

Foto: U. Roth

von Frauenplus, an der Büchelistrasse 6 in Liestal, vorgehen will. Das Haus ist renovationsbedürftig und braucht dringend eine neue Heizung. Geplant ist der Umbaubeginn diesen Sommer. Nachdem die Anwesenden einige Fragen beantwortet bekamen, wurde dem Umbau eindeutig zugestimmt.

Fredy Bayard, ehrenamtlicher Revisor trat zurück und sein Einsatz für Frauenplus wurde gewürdigt. Nicole Hugentobler aus Seltisberg hat das Amt übernommen. Elisabeth Augstburger machte auf die 100-Jahr-Feier von Frauenplus am 4. Juni 2026 aufmerksam. Es soll ein schönes Fest mit vielen Attraktionen für alle werden.

Der Dachverband der Frauenvereine und Frauenverbände des Kantons Baselland bietet eine grosse Vielfalt an Dienstleistungen an. Es gibt eine Bud-

get- und Rechtsberatung für Frauen und Männer. Ein Sozialfonds, der bei der Milderung von sozialen Härtefällen oder Engpässen hilft. Familienhilfe, begleitete Besuchstage, Kursangebote, Lesungen und mehr. Am 24. Mai, am Genussmarkt, wird wieder der alljährliche Maiverkauf durchgeführt. Der Vorstand gab bekannt, dass in Zukunft vermehrt auf digitalen Versand von Informationen an die Mitglieder gesetzt wird.

Die Jahresversammlung ging problemlos vorüber und es durfte ein feiner Apéro genossen werden. Dazu gab es ein kleines Konzert der beiden Musiker von der Gruppe Vientos Andinos aus Laufen.

Mit südamerikanischen Klängen und guten Gesprächen ging die Jahresversammlung zu Ende.